



DEUTSCHER AIKIDO-BUND e.V.

Erfolgreiches erstes NextGen-Camp in Hachen

Im Juni 2025 fand zum ersten Mal das Next-Generation-Camp des Aikido-Verbandes Nordrhein-Westfalen (AVNRW) in der Willi-Weyer-Sportschule in Hachen am Sorpensee statt. Dieses neue Format richtete sich an junge und junggebliebene Erwachsene ab 18 Jahren und ab dem 5. Kyu. Der AVNRW war Ausrichter, der Deutsche Aikido-Bund (DAB) Veranstalter.

Dank der bundesweiten Ausschreibung über den DAB kamen direkt beim ersten Mal Teilnehmende aus vier Bundesländern zusammen.

Unter der inspirierenden Leitung von Vincent Mittag (3. Dan, Hamburg) standen täglich zwei bis drei abwechslungsreiche Aikido-Einheiten auf dem Programm. Der Fokus lag auf Elementen des Kyu- und Dan-Programms, ergänzt durch Spiele und besondere Aufgaben, die für viel Abwechslung und Freude beim Training sorgten.



Auch abseits der Matte war für ein spannendes Freizeitprogramm gesorgt: Armbrustschießen, Kanufahren auf dem Sarpesee, Bogenschießen mit eigenen Bögen, Geocaching und ein geselliger Spieleabend im Gemeinschaftsraum rundeten das Camp-Erlebnis ab.



Die Resonanz war durchweg positiv – alle waren sich einig: Das Camp soll unbedingt wieder stattfinden! Der Termin für die nächste Ausgabe steht bereits fest: 30. April bis 3. Mai 2026, erneut in Hachen am Sorpesee.



Frank Steinmann,
VPO AVNRW